

## L'EXCLUSIVITÉ QUI M'EST DONNÉE

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Jésus avait préparé un feu sur la plage et Il y faisait cuire des poissons. Il avait demandé aux disciples qui revenaient de la pêche miraculeuse d'ajouter quelques-uns de leurs poissons. Pendant qu'ils ramassaient le produit de leur pêche et nettoyaient leur filet, ils savaient que c'était Jésus qui était sur la plage. C'était un temps spécial pour tous les disciples. Il y a des moments dans la vie où, comme les disciples, l'on sait que Jésus est là.

Par la suite, Pierre a eu un instant privilégié, un moment intense, lui seul avec Jésus. C'était certainement un temps exclusif et nécessaire pour le libérer et le rassurer puisqu'il avait échoué. Nous avons la même opportunité exclusive que Pierre, de faire le point en passant un temps seul avec Jésus afin d'être aussi libéré et rassuré par Son amour qui nous envahit dans une telle rencontre. Son désir est que nous soyons près de Lui et que nos manquements ne nous éloignent pas de ce privilège.

Puis, Jésus annonce à Pierre la façon dont il va mourir et ce dernier se tourne vers le disciple que Jésus aimait et demande ce qu'il en sera pour lui. Jésus lui répond : ***Si je décide de le laisser vivre jusqu'à ce que Je revienne, en quoi cela te concerne, tu dois toujours avoir en pensée de Me suivre.*** Jean 21 :22. Dieu est personnel avec chacun de nous et c'est une invitation à ne jamais se comparer.

Jésus a des projets exclusifs pour une vie unique, géniale et puissante avec Lui, Celui qui nous a tant aimés. Il sera toujours là pour nous, peu importe la situation.

Acceptons toujours de nous approcher de Lui, ce sera une rencontre exclusive!

Avec toute mon affection,

Manon

Jean  
Le 1236

